

# SE TORTURA EN VILLA DEVOTO

una nueva y cruel agresión por parte del gobierno represor viene a sumarse a las que diariamente se suceden en el país.

Hoy las cárceles están pobladas de presos políticos, estudiantiles y gremiales, sometidos a regímenes carcelarios inhumanos y a una legislación que parece no serle suficien-

te al régimen, ya que sigue buscando perfeccionar su aparato legal para incrementar la represión. La creación del Consejo de Defensa coloca a los presos políticos bajo la jurisdicción de las FFAA (Devoto está controlada por la Fuerza Aérea). Las agresiones que reciben los presos cotidianamente forman parte para el gobierno y los explotadores de

la vida carcelaria.

El día 10-10, treinta y siete detenidos en Coronda, la mayoría de ellos presos a raíz de la prolongada lucha del pueblo de Villa Constitución, fueron sacados encapuchados con destino desconocido. Simultáneamente se castigó a los restantes detenidos que quedaron en Coronda, suspendiendo las

visitas de familiares. Ese hecho y el no hacerse responsable ninguna autoridad sobre el traslado y el destino, determinó que recién al quinto día escasos familiares pudieran ser informados que treinta de los presos se encontraban en Devoto; y aún hoy no se tenga la nómina completa de los trasladados.

21

Mientras tanto no se ha permitido que sean vistos por sus abogados ni familiares, y lo que ya pasa todos los límites de arbitrariedad antidemocrática, tampoco se ha permitido la asistencia de legisladores ni jueces.

Frente a todo esto NINGUN DIARIO PUBLICO UNA SOLA LINEA. Los familiares de los presos trataron de publicar una solícitada, reuniendo para ello todos los requisitos legales, pero NINGUN DIARIO aceptó publicarla. Y no debemos asombrarnos pues es indudable que toda la burguesía, con dueños de diarios incluidos, es cómplice y trata de encubrir la profunda inmoralidad y el carácter represivo de este sistema y este gobierno.

Decimos que es un hecho más, pues a diario tenemos muestras

claras y concretas de cómo los inventores del "Pacto Social" y la "Concertación Dinámica" tratan de que los obreros acepten llevar adelante una política que enriquezca a patrones y burócratas, hundiendo a los que trabajan en el hambre y la miseria. Cuando las frases engañosas y la propaganda masiva a labando las bondades de que existan explotadores y explotados no alcanza. U las respuestas son huelgas, tomas de fábrica, movilizaciones en repudio a las medidas del gobierno y la lucha cotidiana por reivindicaciones justas y sentidas; la cárcel y las torturas están a la orden del día; prueba de ello son los dos mil presos políticos y gremiales que las pueblan, así como las innumerables denuncias por "apremios ilegales" que van desde la picana eléctrica hasta violaciones en las mujeres; prueba

de ello son los secuestros y asesinatos de militantes gremiales y revolucionarios a manos de las fuerzas represivas y bandas parapoliciales que actúan con la complicidad del estado; prueba de ello son las medidas que implementan de común acuerdo patrones, burócratas y gobierno para frenar las luchas populares.

¿Hacen falta más pruebas para que quede claro que la violencia represiva más abyecta y degradante que se conozca, es patrimonio de este gobierno?

Compañeros: sólo hay un camino que permita acabar con esta sociedad basada en la injusticia y la represión y éste es la imposición de un régimen de democracia obrera que expropiar a los capitalistas construyendo una sociedad socialista.

En el camino hacia ello hoy debemos luchar sin claudicaciones por todas las reivindicaciones obreras y la ampliación de las libertades democráticas, exigiendo la libertad de los presos y la investigación y castigo de torturas y asesinatos. Estos objetivos sólo se podrán concretar estructurando una política y una organización independiente de la clase obrera.

BASTA DE REPRESION EN LAS CARCELES!!

INMEDIATO LEVANTAMIENTO DE LA INCOMUNICACION A LOS PRESOS TRAIOS DE CORONDA!!

LIBERTAD A TODOS LOS PRESOS POLITICOS Y GREMIALES!!

GRUPO OBRERO REVOLUCIONARIO - ORIENTACION SOCIALISTA - ORGANIZACION REVOLUCIONARIA SOCIALISTA

*Este texto es la transcripción de un volante distribuido por las organizaciones firmantes*